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   呉中央小学校PTCA新聞         

育て！ゆめの木 vol.４０ 編集・発行 広報部 

」 

呉中央小 ＰＴＣＡバザー・土曜倶楽部「外遊びの会」 

２月２３日，春を感じる暖かな日，ＰＴＣAバザーと土曜倶楽部の「外遊びの会」が開催されました。 

バザーでは，飲食コーナー，手作り品やリサイクル品の販売があり，幅広い世代で盛り上がり，特にゲームコーナーでは

行列が出来るほどの盛況ぶりでした。 

校庭では，土曜倶楽部主催の飯ごう炊さんがありました。ご飯の炊き上がりと共にお父さん力作のカレーをいただき，お

かわりする子ども達も続出！！ 

午後からはクイズ大会，親子サッカー対決が行われ，校庭を目いっぱい駆けまわる子ども達には笑顔が溢れていました。 

皆さま，お疲れさまでした。 

 

 

 

     

     

     

     

     

     

     

     

親子で楽しむ絵本会 

２月２日，つばき会館でくれ中央地区連合会主催の「親子で楽しむえほん会」が開催され

ました。第１部で呉中央小学校のこぐまちゃんの絵本会も参加しました。 

８人のメンバーがそれぞれ１冊選んだ本を，３０名程度の参加者に読み聞かせました。静

かにマナーよく聞くのはもちろん，笑顔もあふれる絵本会になりました。 

第２部では，紙芝居作家・紙芝居師「よしと」とソングライター「ひうた」による紙芝居

と音楽のコラボレーションライブが開かれました。一緒に歌ったり，手拍子をしたり，クイ

ズを出したりする参加一体型の新感覚紙芝居を楽しみました。 

こぐまちゃんの絵本会では，新規にメンバーを随時募集中です。お気軽に大休憩の絵本会

に見学に来られ，メンバーに声をかけて下さい。 

 

『ミニクイズ』ｖｏｌ．３  

Ｑ．呉中央小学校の給食の人気ＮＯ．１メニューは何でしょうか？ 

 

答えは，呉中央小学校ホームページにて！ 

主幹教諭 

武川
たけかわ

 由美
ゆ み

 

http://www.kure-city.jp/~krcs/  

http://www.kure-city.jp/~krcs/
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１年を振り返って 

谷口 会長 

今年1年会長をさせて頂きましたが，役員の皆さまのおかげで無事に年度末を迎える事が出来ました。皆さん，お忙しい

中ご協力頂きありがとうございました。 

 廣本 副会長 

皆さま方におかれましては，いつもＰＴＣＡ活動にご協力いただきありがとうございます。たくさんの方に支えられてや

ってこられた１年だったと，今改めて思います。至らない所はたくさんありますが，これからもどうぞよろしくお願いいた

します。 

弘中 副会長 

今年度は，仕事の関係で10月から大阪に単身赴任することとなり，ご迷惑をお掛けすることとなりましたが，皆さま方

のご理解とご協力を頂き，何とか大役をはたすことができました。今後とも，PTCA活動を通じて互いに成長し，子ども達

の明るい未来を築いて行きましょう。ありがとうございました。 

辻 地区児童部部長 

地区児童部は，学校内の活動というよりも，地域の方々と学校との連携を図る活動が主でした。この部に関わって，子ど

も達が地域に支えられているという事が，とても良くわかりました。学校も保護者も，子ども達が小学校で楽しく過ごせる

よう，考えていると思いますが，地域の方々もそれに劣らない位，子ども達の事を支えて下さっています。昨今毎日の様に

入ってくる不審者メールや，様々な事件のニュース…呉中央小の子ども達が，毎日安全に登下校出来るよう，暑い夏も雪の

降る冬の日も，地域の方々は子ども達を送迎して下さっていました。子ども達も保護者も！地域の方々のその日々の支えに，

感謝する事を忘れてはいけませんね。子ども達と共に，地域の皆さんへしっかりと感謝と挨拶をしましょう！というお願い

にて，1年間の感想にかえさせて頂きます♪ 

佐藤 保体部部長 

あっという間の１年。保体部は主にＰ連ソフトバレーボール大会とＰ連ソフトボール大会の練習や大会参加のサポートを

させて頂きました。どちらの大会も『呉中央小』を背負って，先生方と保護者の皆様が勝利を目指し一致団結して頑張って

いるその姿は本当に素晴らしかったです。これらの活動を通して，たくさんの方々と出会えたことをありがたく感じていま

す。保体部の活動に協力してくださいました皆さま，１年間ありがとうございました。 

宍倉 教養部部長  

コーラスを通してたくさんの方々と日々練習を重ね，楽しく過ごすことが出来ました。毎週支えて下さった教養部員さん，

1年間お疲れ様でした。これからもPTCA活動を通してたくさんの方々とのふれあいを大切にしたいと思います。本当に

ありがとうございました。 

山下 厚生部部長 

保護者の皆さま，ベルマーク収集にご協力いただきまして，本当にありがとうございました。おかげでたくさんの点数を

集める事ができました。部員や執行部のみなさんとおしゃべりしながらのベルマーク収集や集計は，とっても楽しい時間で

した。料理教室，給食学習会はどちらも大好評でとても良い経験になりました。みなさまに助けていただき，一年間の活動

を無事に終える事ができました。ありがとうございました。 

松本 広報部部長 

広報部は１年間で６回ＰＴＣＡ新聞を発行しました。役員さんには学期ごとに新聞作りを担当してもらいました。ＰＴＣ

Ａの活動や地域の行事などを取材し，編集会議ではおしゃべりも交えながら，楽しい雰囲気で新聞を作る事ができました。

部長の仕事はもっぱら連絡事項が多く，たまに抜けていた事がありながらも，役員のみなさんに支えられながら１年間やり

通すことができました。素敵な新聞が作れたのも役員さんをはじめ，取材に協力してくださった地域の皆さま，先生方，保

護者の皆さまのおかげです。１年間ありがとうございました。 

                                         

        今年度最後の「育て！ゆめの木」となりました。皆様のご協力があってできた事と感謝しております。 

        来年度も，どうぞよろしくお願いします。 

１年間，ご愛読頂きありがとうございました。 

取材に協力してくださった地域の皆さま，先生方，保護者の皆さまありがとうございました。  

スタッフ：吉川（5－１），石崎（5－２），橋村（5－３） 

山田（1－１），梶岡（1－２），伊東（1－３），矢野（1－4） 


